

Danrem 082/CPYJ Pimpin Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Pam VVIP di Alun-Alun Jombang

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Mar 14, 2023 - 16:58



JOMBANG,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo S.H., M.M sebagai Dansatgaspamwil memimpin langsung apel gelar pasukan pengamanan VVIP Kunjungan wakil Presiden Republik Indonesia beserta rombongan bertempat di Alun-alun Jombang Jl. Diponegoro No.1-3, Kaliwungu, Kec. Jombang, Kabupaten

Jombang, Jawa Timur. Selasa (14/03/2023).



Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M selaku Dansatgas pamwil menegaskan dalam amanatnya bahwa tujuan diselenggarakannya Apel gelar pasukan ini, dilakukan untuk mengecek kesiapan Satgas PAM VVIP, baik secara organisasi, personel, materiil, alat perlengkapan dan sarana pendukung lainnya yang akan digunakan dalam pelaksanaan PAM VVIP kunjungan kerja Bapak Wakil Presiden RI, sehingga perlu suatu perencanaan dan disiapkan dengan baik masing-masing Sub Satgas.



Kegiatan pengamanan jangan di anggap suatu yang Rutinitas tapi ini merupakan tugas dan tanggung jawab kita bersama. Meskipun tugas pengamanan VVIP sering di laksanakan sebelumnya, tetapi kita tidak boleh lengah. Kita harus melaksanakan tugas Pengamanan VVIP dengan penuh rasa tanggung jawab. Pinta Kolonel Unang

Sebelum mengakhiri Amanatnya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M memberikan beberapa penekanan yang harus di mengerti oleh seluruh yang terlibat Pam VVIP

- *Pertama*: Pahami dan kuasai Protap Pam VVIP;
- *Kedua*: Agar selalu berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa dalam setiap langkah kegiatan ini;
- *Ketiga*: Tingkatkan kewaspadaan dan kepekaan dalam tugas terhadap situasi yang berkembang;
- *Keempat*: Rantai komando tetap berlaku setiap bertindak agar lebih efektif dan efisien;
- *Kelima*: Pegang teguh disiplin dalam menjalankan tugas;
- *Keenam*: Hindari perilaku yang menyakiti hati rakyat / yang Humanis;

Ketuju: Para Dansubsatgas dapat mengorganisir kekuatan dengan baik, menyampaikan tugas dengan jelas dan terperinci kepada Anggotanya serta mampu mengendalikan pelaksanaan tugas;

Kedelapan: Lakukan CB terbaik sehingga setiap permasalahan dapat diatasi dengan tepat, cepat, dan tuntas; dan

Kesembilan: Jangan ragu-ragu dalam bertindak dan lakukan koordinasi secara optimal dengan unsur PAM VVIP lainnya." Pungkas Danrem.

Hadir dalam pelaksanaan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP, Bupati kabupaten Jombang Hj. Mundjidah Wahab, Para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ, Kapolres Jombang AKBP Moh. Nurhidayat dan para Dansubsatgaspamwil serta Unsur Pemda.

Gelar pasukan berlangsung aman, tertib dan lancar. (Penrem CPYJ).